

スマイル

学びを通じた被災地の地域コミュニティ再生支援事業
H27・6月発行 第2号

花いっぱい！きれいな学校になります！



中学校の花植え



擁壁の前でハイポース！



800株の花苗

色とりどりの花が咲き、目にも嬉しい季節になりました。小・中学校では、今年も地域ボランティアの皆さんにご協力いただき、草取り、草刈り、花壇の花植えや擁壁の花植えを行いました。
★中学校では4/16に4名のボランティアの方が校庭の花壇にビオラの花を植えてくださいました。早く作業が終わり、小学校の擁壁の草取りもしていただきました。その後2回ほど擁壁の草取りを行い、述べ10名の方にお手伝いいただきました。体育祭もきれいな校庭で行うことができ、先生方もとても喜んでいました。
★小学校では6/3に商工会女性部の皆さんと地域の方々や保護者の皆さん（計17名）が擁壁に800個の花植え（ナデシコ、芝桜、ブルーサルビア、アゲラタム）を行いました。花苗はセブンイレブンさんからいただいたものです。この日は天気も曇りでちよりうど作業しやすいう日でした。たくさんの方方が来てくださいました。この日は天気も曇りでちよりうど作業しやすいう日でした。高い所での作業もあり心配しましたが、けがもなく無事に植えることができ、本当によかったです。草だらけだった擁壁が生まれ変わり、きれいな花壇になりました。村民のみなさんぜひお散歩がてら、小学校の擁壁を見に来てください。

カッコイイ巾着袋が完成！！

皆さん早速でいた。



青と白の2種類できました。

小学校では5/11～15日の5日間、陸上のスクールを入れる巾着袋を作りました。学校に眠っていたユニフォームをリサイクルして作りました。述べ14名のお母さん方が協力して下さり、皆さんで試行錯誤しながら、ふだいの“F”と背番号が付いたかっこいい巾着袋40枚を完成することができました。先生方も欲しいと大絶賛でした！予定より早く完成したので、縫棒の修理もお手伝いしていただきました。先生の方は保護者の方から寄付を募り、たくさん集めることができるました。愛情がいっぱい込められた巾着袋。皆さん思いはひとつ「チーム普代いの活躍を期待しています。」頑張れ！普代っ子！